GMX TopMail

Die Anonymen Nazis wollen um jeden Preis verhindern, dass erstens Du der zukünftige amerikanische Präsident wirst, und zweitens wollen Sie unsere Kooperation sabotieren, daher der Angriff auf den Bitcoin!

Von: kidyem@gmx.de

An: gmikael2019@gmail.com, fo.eri@undp.org

Datum: 17.03.2023 12:34:09

Sehr geehrter zukünftiger Präsident Trump,

da ich Sie schon davor gewarnt habe, dass das Bitcoin Geld niemals mit der Ukraine Krieg in Verbindung gebracht werden darf, geht die Investition der Anonymen Nazis im Bitcoin dauerhaft verloren, denn der Erfinder hat es von Anfang an begrenzt, weshalb bei einer kommenden Rezession oder mit den möglichen Ausstieg von der Fossilien Energien auch der zukünftige Börsencrash keinen Rettungsschirm mehr geben kann. Solange Präsident Biden oder andere Kandidaten die Führung der amerikanischen Regierung übernehmen, wird der Ukraine Krieg sich noch sehr lange ziehen, und eventuell zu einer Atomaren Krieg entwickeln. Darum wäre es sehr sinnvoll die Präsidentschaftswahl 2024 auf all möglichen Betrugsmöglichkeiten vorbereitet zu sein.

Mit Ihrer Gegenwehr hatte ich schon lange gerechnet, und weiß auch, dass Sie an Ihrem Limit kommen werden, denn meine treusten und reichsten Bitcoin Investoren sind keinesfalls dumm, dass Sie Ihre Manipulationsspielchen übersehen haben. Von mir werden die Anonymen Nazis, ob es Elon Musk, NASA, oder die Deutschen niemals meine Schwerkraftsenthebungsmaschine Konzept, selbstladendes Akku Konzept, und noch keinesfalls genannt Weltraumzubehör erhalten, die für das Überleben der Menschheit zwingend notwendig sind. Dann sterbe ich lieber in Eritrea, und lösche damit die Menschheit aus. Daher habe ich weiterhin die bessere Karten, nur muss Dir klar sein, auch wenn Du der zukünftige Präsident wirst, dann bleibt auch Dir keine andere Wahl, als mit mir zu kooperieren, denn ansonsten, zählt für Dich das Gleiche, mit welcher Mühe die Anonymen Nazis mit mir konkurrieren wollen. Sie hoffen damit, dass Du glaubst, ich hätte die Macht verloren. Wie soll ich die Macht verlieren, wenn ich doch die Lösungen zum Überleben der Menschheit besitze, und ein einzigartiger Magier bin?

Sobald Du mit mir kooperierst, dann wirst Du sehen, was die echte Altägyptische Magie ist, denn ansonsten genieße ich in Eritrea mein Rentenleben, und warte auf einer besseren Gelegenheit, falls Du mir erneut in den Rücken fällst. Dieses Jahr kommen noch unerwartet Naturkatastrophen (wetterbedingt), die Euer aller Staatskassen zusätzlich belasten werden. 9 Monate können sehr lange sein, wenn man bereits sehr hochverschuldet ist, sich in einer Inflation befindet, und den lästigen Ukraine Krieg finanzieren muss. Und jetzt verzocken die Anonymen Nazis auch noch Ihr Bitcoin Geld nur, um zu verhindern, dass Du mit mir die ganze Kuh abmelken kannst. Sie handeln aus Angst. Wir können Ihre Angst als ein Kompliment sehen, und dennoch empfehle ich Dir Euer Computerwahlsysteme strengstens überwachen zu lassen, denn das könnte Ihr nächster Angriffspunkt sein, damit Sie verhindern, dass Du zum Sieg kommst.

Es ist unglaublich, wenn Sie doch nur die Zukunft sehen könnten, wie ich Sie gesehen habe, dann würden Sie sich niemals wagen, so ein Blödsinn zu veranstalten. Daher weißt Du, was Du zu tun hast, sobald Du zum amerikanischen Präsident gewählt wurdest.

Mit freundlichen Grüßen

Ptah Kidane

"Ptah Kidane's Namen und Schreiben für das Bitcoin zu mißbrauchen soll denjenigen privat das Unglück treffen. Wenn mein Schreiben Euch motiviert, dann soll mein Schweigen Euch demotivieren!"

Sehr geehrte NASA Bosse und Herr Elon Musk,

ganz gleich ob Du vor hast meine Prophezeiung zu übernehmen, kann und wird Dir niemals gelingen, denn Du wirst niemals ich, der eritreische Ptah Kidane, sein. Deine Ziele gemeinsam mit der NASA im Mars eine Kolonie zu gründen, beziehungsweise ietzt das Mondmission zu starten, oder der Menschheit vor den Aliens und Asteroiden/ Kometen Angriffe aus dem Weltall zu schützen, haben weder mit mir, noch mit meiner Schwerkraftsenthebungsmaschine zu tun. Ohne der Bezahlung meiner Gegenleistung für meine zukünftige Bitcoin Pushing Dienstleistung, sowie ich das vom Oktober 2020 bis November 2021 gemacht habe, die erwarte ich erst, sobald ich in der Rente bin, und in Asmara (Eritrea) mein Vaterland lebe, das wird voraussichtlich ab dem Jahr 2024 sein.

Den Kampf den Ihr mir angesagt habt, in dem Ihr meine Nachrichten stehlt, um die ahnungslosen Bitcoin Fische zu täuschen, bringt Euch im Privatleben nur das Unglück, denn Du darfst keinen Gottesgesandten bestehlen. Ihr wisst bereits, dass die Suggestion des Erwecken der Supervulkane aktiviert wurde, mit Eure Prophezeiung und Namens Missbrauchsversuche zieht Ihr verstärkt das Unglück zu Euch an. Wenn es nach mir geht, dann nehme ich all meine Magie und Zukunftstechnologien lieber mit in den Tod, als sie Euch Anonymen Nazis und Diebe zu überlassen. Darum habt Ihr es erneut geschafft, dass ich mich für einer längeren Zeit von dem weltweiten Volk verabschiede, obwohl ich dankbar bin ,noch der Jüdinnen die Botschaft Gottes übermittelt zu haben, damit Sie Ihre Gottesprüfung in Angriff nehmen können.

Da der Aufschwung des Bitcoins nur von Euch Anonymen Nazis kommt, der nur mit Lug und Trug zum Erfolg basiert, damit Ihr das weltweite Volk täuschen könnt, dann könnt Ihr Euer Spiel alleine spielen, denn meine treusten und reichsten Bitcoin Diplomaten wissen bereits Bescheid, ohne meiner Zukunftstechnologien und meiner Magie sind Eure Zukunftsvisionen zum Scheitern verurteilt. Wenn es nach Euch geht, dann stirbt die Menschheit aus. Darum habe ich für Euch eine Neue Suggestion vorbereitet, die solang gültig ist, bis mir die 150 Milliarden Euro auf meinem eritreischen Konto überwiesen wurden.

"Ptah Kidane's Namen und Schreiben für das Bitcoin zu mißbrauchen soll denjenigen privat das Unglück treffen. Wenn mein Schreiben Euch motiviert, dann soll mein Schweigen Euch demotivieren!"

Hochachtungsvoll

Ptah Kidane

17.03.23, 13:08

www.bitcoin-game-of-sunking-kidane.com